

Explican Plan Reagan de reducir armas nucleares

Ginebra, Oct. 6 (Latin-Reuters). Los negociadores estadounidenses explicaron hoy el nuevo plan del presidente Ronald Reagan para reducir los arsenales de misiles nucleares de largo alcance, en una reunión de tres horas con funcionarios soviéticos.

La primera sesión plenaria de las negociaciones sobre armamentos estratégicos, estancadas desde agosto, ocurrió tres días después que Reagan sugirió eliminar varios de los misiles intercontinentales más antiguos por cada nuevo que se instale.

El negociador jefe estadounidense Edwar Rowny, declinó responder preguntas de los periodistas, al abandonar la sede de la misión soviética, en donde se realizaron las conversaciones de hoy.

Rowny reabrió ayer las negociaciones, luego de un receso de verano, mediante una reunión privada de dos horas y media con el principal delegado soviético Viktor Karpov y dijo que todos los detalles de la nueva propuesta de reducción serian enunciados hoy.

Importante propuesta

Dijo que el plan, dirigido a lograr una disminución de un tercio de las reservas de ojivas nucleares, era una propuesta importante, con elementos positivos para ambas partes.

Anoche, la agencia noticiosa oficial soviética TASS, **Pasa a la página 52**

UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA



SOBRE DISCURSO. Nueva York, octubre 6 (UPI). El presidente de Colombia, Belisario Betancur expone al secretario de Estado de los E.U.A., George Shultz, los principios que lo llevaron a pronunciarse sobre la urgente necesidad de paz en América Latina, que expresó en su discurso ayer, en la ONU.

Terrorismo étnico en Olimpiadas amenazan

Santa Mónica, Estados Unidos, Oct. 6 (UPI). La peor amenaza de terrorismo en las Olimpiadas de 1984 viene de grupos extremistas de orientación étnica dentro de Estados Unidos, dijo hoy un experto en antiterrorismo de la firma Rand Corporation.

Brian Jenkins declaró en la Universidad de Santa Mónica que hay indicios de que serian grupos con base en Estados Unidos, no terroristas internacionales, los que podrían causar

los mayores problemas el próximo año y los describió como extremistas que han "traído las luchas de sus países al nuestro".

Jenkins indicó que facciones de exiliados cubanos de extrema derecha, independentistas puertorriqueños, armenios, croatas, iraníes a favor y en contra de Khomeini, separatistas taiwaneses, extremistas judíos y coreanos figuran entre los grupos que preocupan a la policía.

Pasa a la página 52

De tirano vicioso acusan a Castro

Washington, Oct. 6 (UPI). El más alto funcionario de Estados Unidos en materia de derechos humanos, Elliot Abrams, acusó hoy al presidente cubano Fidel Castro de ser "uno de los tiranos más viciosos de nuestro tiempo, cuyo gobierno trajo ruina a su pueblo".

"Durante demasiados años Castro se presentó como campeón de la libertad, y tuvo éxito en ocultar la naturaleza totalitaria de su régimen", dijo Abrams en un seminario sobre los derechos humanos en Cuba organizado por el Centro de Estudios Estratégicos e Internacionales de la

Universidad de Georgetown.

Abrams indicó que Castro pudo ocultar la indole de su gobierno en Cuba debido a que "no pocos intelectuales y periodistas estuvieron negando sistemáticamente los hechos sobre la represión cubana", que estuvieron disponibles durante años.

Abrams, secretario de Estado adjunto para Asuntos de Derechos Humanos, dijo que una de las razones por las que Castro abrazó el marxismo-leninismo fue para asegurarse el apoyo soviético y por reflejo el repaldo de prestigiosos intelectuales **Pasa a la página 57**



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

ATAQUE EN BANCO. Melbourne, Australia, Oct. 6 (UPI). Este asaltante encapuchado ataca a 2 clientes de un Banco en esta ciudad, cuando trataron de evitar que come-

tiera un asalto. A la derecha, el bandido golpea a Burnham Dun, de 79 años, después el ladrón golpea al Dr. Mitko Dimitroff (izquierda). Los 2 hombres fueron hospitalizados y el ladrón robó varios miles de dólares.



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECE. Nueva York, Oct. 6 (UPI). Foto de hace 2 años, del cardenal Terence J. Cooke, arzobispo de Nueva York, que falleció hoy, víctima de leucemia. Durante 15 años fue el líder espiritual de los 2 millones de católicos romanos en esta ciudad.

Alerta Honduras ante amenazas de Nicaragua

Tegucigalpa, 6 (AP). Las fuerzas armadas dijeron ayer que se mantienen en estado de alerta ante el anuncio de Nicaragua de que penetrará en Honduras y Costa Rica en persecución de grupos rebeldes que intentan derrocar el gobierno de Managua.

El coronel Amilcar Castillo Suazo, ministro de Defensa y de Seguridad Públi-

ca, señaló que "esa amenaza la hemos tomado muy en cuenta, pero con calma. Sin embargo, no deja de preocupar al alto mando la situación que podría presentarse en un momento dado con el país vecino".

Sostuvo que "nuestras tropas, por ello, se mantienen en estado de alerta y en adiestramiento constante" **Pasa a la página 52**

Honduras niega versión sandinista sobre avión

Tegucigalpa, octubre 6 (AP). El gobierno negó ayer que el avión DC-3 que fue derribado el lunes por el ejército sandinista hubiese despegado de un aeropuerto hondureño con pertrechos militares para los rebeldes que luchan en Nicaragua.

La Casa Presidencial calificó de "absolutamente

falsa" la versión ofrecida anteanoche al respecto por el régimen izquierdista de Managua.

El Ministerio nicaragüense de Defensa informó que el aparato, con matrícula norteamericana, había partido de la pista de El Aguacate, Catacantes, en la provincia oriental del **Pasa a la página 58**

Economía de Guatemala registra recuperación

Guatemala, Oct. 6 (UPI). La economía guatemalteca, basada en su agricultura, está registrando una lenta pero segura recuperación, dijo hoy el ministro de Finanzas, Leonardo Figueroa Villate.

La mejora "no va tan rápida como se esperaba, pero está en marcha", indicó el funcionario durante una conferencia de prensa.

Figueroa Villate explicó que existe una "solidez" en la economía de Guatemala, debido a aumentos en la producción de los principales productos de exportación y la flexibilidad de las nuevas leyes de tarifas arancelarias.

Asimismo, indicó que el país tendrá un "modesto aumento" en su cuota internacional **Pasa a la página 54**



UPI-Unifax II Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

PREMIO NOBEL. Londres, Oct. 6 (UPI). Foto reciente del novelista inglés, William Golding, quien obtuvo hoy, el Premio Nobel de Literatura. Comenzó su carrera de escritor a los 43 años, con "El señor de las moscas".

China y Rusia en conversaciones

Pekin, Oct. 6 (Latin-Reuters). China y la Unión Soviética reanudaron hoy conversaciones dirigidas a mejorar sus relaciones que han sido hostiles durante más de 20 años.

Tanto funcionarios chinos como soviéticos han descartado la posibilidad de un retorno a los cálidos vínculos de la década de 1950 y dijeron que se esperaban pocos avances como resultado de las conversaciones.

La actual ronda de consultas, como ambas partes denominan a las conversaciones, es la tercera desde octubre pasado. Los dos vecinos comunistas no se habían reunido desde 1979, cuando fueron suspendidas las negociaciones a instigación de China en protesta **Pasa a la página 72**

Siguen los disturbios contra Pdte. Pinochet

Santiago, Chile, Oct. 6 (UPI). La policía chilena abrió fuego contra manifestantes que marchaban hacia el Palacio Presidencial luego que 10,000 personas se congregaron en el mayor acto de protesta en 10 años de régimen militar y por lo menos 12 personas resultaron heridas.

Se informó que 15 personas fueron arrestadas anoche, al registrarse actos de violencia luego de

una pacífica manifestación de cinco horas de duración efectuada en el centro de Santiago por uno 10,000 trabajadores y estudiantes que exigían el fin del gobierno militar encabezado por el general Augusto Pinochet.

Los disturbios se produjeron al terminar un acto convocado por el Comando Juvenil por la Democracia en apoyo a los mineros del **Pasa a la página 71**